

México, D.F., a 13 de septiembre de 2015.  
Comunicado No. 48

## **CONSEJERA MARTHA MARÍA DEL CARMEN HERNÁNDEZ ÁLVAREZ VISITA ÓRGANOS JURISDICCIONALES DE TAMAULIPAS**

La consejera Martha María del Carmen Hernández Álvarez realizó un recorrido por diversos órganos jurisdiccionales instalados en Reynosa, Tamaulipas, a fin de conocer los mecanismos de seguridad con los que trabajan tales recintos en esa plaza.

Los órganos recorridos fueron Primer, Segundo y Tercer Tribunales Colegiados Tercer Tribunal Unitario y los Juzgados Séptimo y Octavo de Distrito, todos del Décimo Noveno Circuito.

En la visita dialogó con el personal jurisdiccional y administrativo.

---000---